

Besuch eines Klettergartens

Der Besuch eines Kletterparks stellt für Teilnehmer jeglicher Altersklassen einen besonderen Kick mit hohem Spaßfaktor dar. Hier werden Abenteuer erlebt und der Teamgeist, durch gegenseitiges Absichern, gefördert. Das nutzen auch Profiteams für Teambuilding-Maßnahmen.

Was im Vorfeld organisiert werden sollte:

- Einverständniserklärung der Erziehungsberechtigten einholen (siehe Mustervorlagen und Anschreiben).
- Den Termin und den Schwierigkeitsgrad rechtzeitig mit dem Veranstalter abklären.
- Darauf achten, dass genügend ausgebildete Gruppenleiter an diesem Tag für die Gruppe bereit stehen.
- Die Kinder darauf hinweisen, dass festes Schuhwerk benötigt wird und ggf. wetterfeste Kleidung.
- Die Anreise und die Frage nach dem Transportmittel (Bus, Bahn, PKW...) sollte vorab geklärt sein.

Links zum Thema:

Anbieter:

http://www.kletterhallen.net/ Kletterhallensuche via Postleitzahl

http://www.hochseilgarten.de/Such nach Hochseilgärten in ihrer Nähe via Postleitzahl

http://blog.elchristo.de/?page_id=474 Übersicht über Kletterparks sortiert nach Bundesländern

Anfahrt:

http://www.bus-web.de/ Busunternehmen sortiert nach Postleitzahlen

http://www.bahn.de/p/view/index.shtml Homepage der Deutschen Bahn